



Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP)
SD Inpres Liliba
Tahun Pembelajaran 2020/2021

Guru : Yenni N. Buknoni, S.Pd		Kelas/Semester : IV/II	Tanggal : Senin, 24 Mei 2021
Tema 6 : Cita-citaku Sub Tema 1 : Aku dan Cita-citaku Pembelajaran ke : 1 Alokasi Waktu : 10 menit		Tujuan Pembelajaran 1. Melalui kegiatan mengamati dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi beragam cita-cita dan keahlian yang dimiliki 2. Melalui kegiatan membaca puisi tentang cita-cita, siswa mampu menyampaikan cita-cita dan keahlian yang harus mereka miliki secara lisan	
Kegiatan	Deskripsi		Waktu (menit)
Pendahuluan	1. Salam 2. Berdoa 3. Absen 4. Siswa memperhatikan peragaan yang dilakukan oleh guru di depan kelas dan diminta untuk menebak hal berikut ini : Apa yang dilakukan oleh guru? (Mengajar) Apa nama profesi tersebut? (Guru) Apa saja yang harus dilakukan agar dapat menjadi seperti profesi tersebut? (Belajar dengan giat untuk mendapatkan ilmu dan gelar dalam bidang pendidikan, yaitu S.Pd) 5. Siswa diberitahukan tentang tujuan pembelajaran hari ini yaitu membuat puisi tentang cita-cita.		2'
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa diminta untuk mengamati gambar kegiatan/pekerjaan beserta keahlian dari beberapa profesi yang ada. • Siswa diberi penjelasan tentang arti kata cita-cita. Cita-cita artinya adalah impian dan harapan tentang kegiatan atau pekerjaanmu kelak. • Siswa membaca puisi yang berjudul "Cita-citaku" • Siswa diberi penjelasan tentang puisi tersebut. • Siswa diberi pertanyaan tentang isi puisi tersebut. • Siswa memikirkan cita-cita mereka dan disampaikan secara lisan dan bergiliran. 		6'
Penilaian	<ul style="list-style-type: none"> • Jawablah pertanyaan berikut ini dengan tepat! 1. Cita-cita artinya 2. Kegiatan utamaku sehari-hari adalah menerbangkan pesawat di udara. Aku adalah seorang 3. Aku seorang youtuber. Kegiatan utamaku sehari-hari adalah 4. Cita-citaku adalah menjadi seorang 5. Hal yang harus kulakukan untuk mencapai cita-citaku adalah 		
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa diberi pertanyaan tentang materi yang dipelajari hari ini • Berdoa 		2'

Mengetahui
Kepala Sekolah

Kupang, 22 Mei 2021
Guru Kelas IVD

Yohanes Jogo Tukan, S.Pd
NIP. 19690509 199803 1 006

Yenni N. Buknoni, S.Pd.,Gr
NIP. 19891226 201903 2 018

